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Abstract (en)
The arrangement (100) has two retaining devices (110, 120) for retaining photovoltaic modules (148, 149). An end of one of the devices is coupled
with an end of the other device, so that another end of the former device and another end of the latter device are arranged on a surface at a distance
from each other. The surface is arranged at a distance from coupling of the former ends of the devices. A retaining region of each device extends
from the former end to the latter end of each device. A base element (102) is arranged on the surface.

Abstract (de)
Eine Anordnung umfasst eine erste (110) und eine zweite (120) Vorrichtung zur Aufnahme je mindestens eines Photovoltaikmoduls (148; 149).
Die erste Vorrichtung (110) ist an einem ersten Ende (111) mit einem ersten Ende (121) der zweiten Vorrichtung (120) gekoppelt, so dass ein
dem ersten Ende (111) gegenüberliegendes zweites Ende (112) der ersten Vorrichtung (110) und ein dem ersten Ende (121) gegenüberliegendes
zweites Ende (122) der zweiten Vorrichtung (120) beabstandet zueinander auf einer Fläche (101) angeordnet sind, die beabstandet von der
Kopplung der ersten Enden (111; 121) ist. Eine Unterkonstruktion umfasst mehrere solcher Anordnung und eine Photovoltaikanlage mindestens zwei
Photovoltaikmodule, die mit der Anordnung gekoppelt sind.
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